

Reichskanzler eine Ausfahrt im Automobil.

Badische Tagespost.

?? Gottenheim, 15. Mai. Ein Leichenzug, wie man hier noch wenige gesehen, bewegte sich heute von der Bahnhofrestauration dem Gottesacker zu, galt es doch, unserem geschätzten Mitbürger, Gemeinderat Leopold Hunn, die letzte Ehre zu erweisen. Von allen Nachbarorten waren Leidtragende herbeigeeilt. Unsere gut geschulte Musik spielte Trauerstücke, der Gesangsverein und der Kirchenchor trugen ergreifende Lieder vor. Namens der Gemeinde legte Bürgermeister Schmidle einen Kranz am Grabe nieder, die Verdienste des Verstorbenen um die Gemeinde rühmend. Möge der nun im Herrn Entschlafene ruhen in Gottes ewigem Frieden!

Δ Merdingen, 15. Mai. Schwierige Arbeit. Gegenwärtig wird der neue